
Общественная палата продолжает приём жителей 

 Несмотря на жаркий июль, приѐмная Истринской общественной палаты 
продолжает принимает посетителей. 

Хотя многие истринцы находятся в отпусках, предварительной записи не 
было, но приемная 13 июля работала не напрасно - один из жителей 
Истринского округа пришел за помощью к истринским общественникам. 

Валентина Георгиевна 1942 года рождения из Истры обратилась в 
Общественную палату го Истра с проблемными вопросами, касающихся 

жизнедеятельности СНТ и добрососедских отношений. 

Также женщина попросила содействия для сохранения лыжни от Истры 
до Троицкой в надлежащем порядке. Сама Валентина Георгиевна – 

лыжница со стажем и от имени  спортсменов-любителей она просит, 

чтобы лыжня по этому излюбленному истринцами маршруту 
существовала и впредь. 

Ответственный секретарь Истринской Общественной палаты Андрей 

Алекин выслушал посетительницу, зафиксировав ее обращения. В 
ближайшее время они будут направлены  в профильные комиссии на 

предмет взаимодействия и решения. 

#ОбщественнаяПалата #ОПИстра #ОбщественнаяПриемная 

#РешениеПроблем #ВопросОтвет #Взаимодействие 

 

 



 


